
 

 
MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CALÇADO – PE 

    PRESIDENTE: Marcone Ferreira da Silva-  1º Secretário: José Vieira de Souza Neto - 2º secretário: José Carlos Macário dos Santos  

 

__________________________________________________________________ 
Rua Luiz Inácio dos Santos, 91 Centro - CEP 55.375-000 – Calçado PE - CNPJ: 11.240.181/0001-40 
Telefone: (87) 3793-1128 - E-mail: camaracal@hotmail.com – WWW.camaracalcado.pe.gov.br  

 

Ata da 15ª reunião Ordinária da 2ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr. Marcone Ferreira 
da Silva. Calçado 06/06/2022 (dois mil e vinte e dois). 

Às 19h (dezenove horas) do dia 06 de Junho de dois mil e vinte e dois, 
reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 
Inácio dos Santos nº 91 sob a Presidência do Sr. Marcone Ferreira da Silva, 
que foi secretariado pelos vereadores: José Vieira de Souza Neto e José 
Carlos Macário dos santos. O primeiro secretário observou o quórum 
regimental e foi comprovada a presença dos senhores vereadores: 
Severino Ramos dos Santos Silva, Aderi Cordeiro da Silva, Maria Zenilda da 
Silva, Carlos Roberto da Silva, e Dogival Antonio do Nascimento. Foi 
comprovada a ausência do vereador Cleidson Arnobio de Freitas Silva. “O 
Presidente abriu a reunião em nome de Deus o todo Poderoso e convidou 
a vereadora Maria Zenilda para fazer a Leitura de um texto Bíblicos o qual 
foi lido:” Nós Sabemos que passamos da morte para a vida, porque 
Amamos os irmãos 1jó 3,14” em seguida o senhor presidente pediu que 
fosse feita a leitura da ata da reunião anterior, feita a leitura a mesma foi 
colocada em votação e foi aprovada por 5 x 2 ( cinco votos a dois) 
votando contra o vereador Carlos Roberto e Dogival Antonio do 
nascimento. E não tendo matéria para ser registrada o senhor presidente 
passou a palavra para os vereadores inscrito no expediente. O vereador 
Carlos Roberto, usou a tribuna saudou a mesa e os demais presentes na reunião. 
O vereador começa falando que acabou a polemica do projeto dos professores, e 
que agora vai começar outra, na questão da segunda votação, como eu dizia na 
reunião nunca tinha visto um projeto ser rejeitado nesta casa, e por isso éramos 
todos leigos nesta parte, e o vereador leu o artigo 141 do regimento interno, e 
disse que no final de semana começou a estudar melhor, e procurou também 
outras fontes de informação, e chegou a conclusão que o projeto não poderia ter 
outra votação já que ele foi rejeitado na primeira, nesse momento o senhor 
presidente pediu licença ao vereador Roberto, e disse! Consultamos o regimento 
e ele não nos dar a clareza de que não possa ser feito a segunda votação, disse 
que o vereador Carlos Roberto foi um dos que lhe disse que era melhor fazer, e 
eu no momento achei que deveria fazer sim pois como já falei o nosso regimento 
não é claro quanto a essa questão, mais não diz que não é para não fazer, e da 
duvida eu resolvi fazer. O vereador Carlos Roberto diz que falou sim para o 
presidente, que não tinha conhecimento naquele momento e disse que era bom 
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ele fazer, o vereador diz que não foi só pela sua opinião que o senhor presidente 
fez a reunião, disse também que ficou surpreendido quando o prefeito sancionou 
essa Lei, disse que ele  pode ser tudo na vida mais inocente ele não é, ele sabe 
qualquer quer pessoa que quiser derrubar essa segunda votação derruba, disse 
que todo mundo aqui é leigo, todos temos nosso potencial, então qualquer um 
professor  que se sentir prejudicado pode entrar com uma medida e derrubar 
esse segunda votação, cabe a eles. E em seguida a palavra foi passada para o 
vereador Dogival Antonio do nascimento, que usou a tribuna saudou a mesa e os 
demais presentes na reunião, e começou falando!  Das estradas do nosso 
município, disse que muito antes das chuvas chegarem, foi falado e pedido aqui 
por mim e vários colegas para que fosse colocado metralhas em vários lugares, e 
também foi pedido para que fosse feito bueiras em vários lugares, nada disso foi 
feito e agora estamos vendo ai o resultado, se tudo que pedimos aqui tivesse sido 
feito os estragos com as chuvas hoje seria bem menos, disse o vereador que 
hoje o mais prejudicado são os estudantes, que estão ai sem aula, e disse que 
além disso os ônibus estão sem manutenção sucateados, e isso faz com que o 
Município perca alunos, disse ainda que se tivéssemos um bom prefeito ele daria 
prioridade as estradas do município colocando metralhas e fazendo bueiras onde 
fosse necessário, e com isso, como já falei teríamos menos problemas do que 
estamos tendo agora o vereador diz deixar aqui seu apelo para que isso seja 
corrigido o mais rápido possível para que nossos alunos não tenham mais percas 
do que já tiveram, desde do começo da pandemia. Falou sobre a ultima votação 
do projeto dos professores, e disse que não se atentou para isso, mais se os 
professores tiverem direito essa segunda votação vai ser anulada. Em seguida o 
presidente se pronuncia e justifica a falta do colega Cleidson Arnobio, que foi por 
motivo de doença. Fala das estradas e diz concordar com o vereador Dogival, 
porque muito antes das chuvas ele falou com todos os secretários e que nada foi 
feito, falou também da manutenção dos ônibus, disse que não estar sendo bem 
feito, pois teve conhecimento de um ônibus na pitombeiras que furou o pneu três 
vezes, isso em uma semana só. Falou também sobre o projeto, disse que com 
base no estudo que fez naquele momento, disse não ser advogado, e se os 
professores quiserem colocar na justiça tem todo o direito. Fiz o que entendi no 
paragrafo 141 do nosso regimento interno.  Finalizado o expediente passando 
para ordem do dia e não tendo mais matéria a ser discutida ou votada em nome 
de Deus o todo poderoso o presidente encerrou a sessão. Calçado 06/06/2022. 
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